

Consejo de
Redacción

Para entregar los artículos para la próxima revista, os dirigís a alguno de los que componemos este sencillo equipo de redacción: Jaime López (1º), José Carlos Puerta (2º), José Luis Carnero (3º), José Antonio Abellán y Javier Ortega (4º) y Fernando Olmedo (5º). Aunque a decir verdad, el Consejo de Redacción, lo hacéis vosotros con vuestra aprobación y colaboración. Gracias por hacer este diálogo posible.



editorial

Nada duerme. Las torres de la Catedral y las de la Clerecía han esperado en alerta de júbilo. Y ya estás aquí. Al menos tú... nos has dado una alegría. Andábamos en tinieblas y en sombras de muerte y decididamente tú, nos has alegrado la vida. Y... ¿éramos nosotros dignos de tanto gozo? De repente, sonaron pasodobles, gritos... fiesta y bullicio a nuestro alrededor. ¡Que no te enteras, contreras!, que, como decía Paul Claudel "no se trata de un anuncio más, sino del triunfo de las humanas primaveras", de las esperanzas de los hombres.

Algunos de estos anhelos, los tienes en tus manos. Son cosas muy bien dichas, por gente muy válida y sobre todo, con muy buena intención y mucho cariño. Son pequeñas piedras que van construyendo esa "familia" que se llama Facultad de Teología, la familia de todos.

La Facultad, se viste hoy de pastorcilla de un "belén viviente", y se acerca de puntillas al Misterio. Traemos leche, miel y requesón, y queremos cantar al Niño un villancico. Traemos buenas noticias, informaciones, comentarios, regalos varios... y los ponemos delante del que es "icono de Dios", encarnado en el hombre, y ante tí, que eres también "icono de Dios".

¡Bah! ¡Palabras!. Todos los años las repetimos, versamos y "recetamos" y seguimos como si nada hubiera pasado. Mejor no celebrar Navidad... la melancolía es mala compañera, y parece que es lo único que me provoca a mi la Navidad (además del empacho de dulces).

El anuncio, dosmil años después, es el mismo: Ha nacido el Salvador, el Mesías, el Señor. Si esto no cambia tu vida, ten cuidado, puedes estar "muerto". Y de esto, querido contertulio, es de lo que tratamos a continuación.

Editorial

Carta de Diciembre

Noticias

El "Programa Sócrates", en marcha

...

Arbol de Navidad

Navidad: Cercanía de Dios, iluminación del cosmos

Navidad y el icono

que era llegado el tiempo en que de nacer
ría..."

de regalos: "Voluntad de marioneta"

propuesta a la Navidad

Como en casa

"Todo ocurrió en el camino de Emaús"

A la puerta de casa

Erasmus: La peregrinación al incierto

Colaboración

Cuando la ficción se hace realidad

Una película: "Así en el cielo como en la tierra"

Una exposición: "Castillo interior"

Un cuento: Cuento para dormir a un niño

Entre col y col

Un dicho: "El hombre propone, Dios dispone"

Viñetas de Raúl y Epi

Gumer y Mafalda